

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama PD : Jaydon Emmanuel X	Kelas : V
NIS/NISN : 2724 / 0115874821	Semester : Genap
Nama Sekolah : SDK Santo Yusuf	Th. Pelajaran : 2021/2022
Alamat Sekolah : Jl. Diponegoro No 80	

A. Kompetensi Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Ananda Jaydon sangat baik dalam memahami karya Roh Kudus dalam kehidupan menggereja dan sangat baik dalam memahami hidup baru dalam Roh Kudus yang terungkap melalui doa-doa.
2. Sikap Sosial	Ananda Jaydon dapat fokus berdoa, menyapa bapak/ibu guru dengan santun, ramah terhadap teman, peduli pada lingkungan kelas dan sekolah, bertutur kata sopan dan beretika baik terhadap sesama teman

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	98	A	Ananda Jaydon sangat baik dalam memahami karya Roh Kudus dalam kehidupan menggereja ; memahami nilai-nilai kepedulian lingkungan, kejujuran dan keadilan dalam kehidupan bermasyarakat sebagai perwujudan karya Roh Kudus.	85	B	Ananda Jaydon baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/puisi/melukis) yang berkaitan dengan perbuatan-perbuatan yang menunjukkan hidup baru dalam Roh Kudus; melakukan aktivitas (misalnya membuat klipng/menggambar) yang berkaitan dengan kehidupan menggereja sebagai karya Roh Kudus.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	92	A	Ananda Jaydon sangat baik dalam memahami hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari ; baik dalam menelaah keragaman sosial budaya masyarakat dan menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup	92	A	Ananda Jaydon sangat baik dalam menjelaskan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keragaman sosial budaya masyarakat

3	Bahasa Indonesia	90	B	Ananda Jaydon baik dalam meringkas teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik ; menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik	91	B	Ananda Jaydon baik dalam menyajikan ringkasan teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif secara lisan, tulis, dan visual ; baik dalam memperagakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan,tulis, dan visual
4	Matematika	90	A	Ananda Jaydon sangat baik dalam menjelaskan dan menentukan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume (seperti kubus satuan) serta hubungan pangkat tiga dengan akar pangkat tiga ; menjelaskan dan menemukan jaring-jaring bangun ruang sederhana (kubus dan balok)	92	A	Ananda Jaydon sangat baik dalam mengorganisasikan dan menyajikan data yang berkaitan dengan diri peserta didik dan membandingkan dengan data dari lingkungan sekitar dalam bentuk daftar, tabel, diagram gambar (piktogram), diagram batang atau diagram garis
5	Seni Budaya dan Prakarya	90	A	Ananda Jaydon sangat baik dalam memahami tangga nada ; memahami karya seni rupa daerah dan memahami gambar cerita	94	A	Ananda Jaydon sangat baik dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik ; membuat gambar cerita dan membuat karya seni rupa daerah
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	90	A	Ananda Jaydon sangat baik dalam memahami kombinasi pola gerak dominan (bertumpu, bergantung,keseimbangan, berpindah/ lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang dan mendarat) untuk membentuk ketrampilan dasar senam, baik dalam memahami penggunaan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama.	90	A	Ananda Jaydon sangat baik dalam mempraktikkan kombinasi pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang dan mendarat) untuk membentuk ketrampilan dasar senam, baik dalam mempraktikkan penggunaan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/ dengan musik dalam aktivitas gerak berirama.

7	Muatan Lokal						
	Bahasa Jawa	80	B	Ananda Jaydon baik dalam mengenal, memahami dan mengidentifikasi teks narasi atau deskripsi ; mengenal, memahami dan mengidentifikasi berbagai ragam gaya bahasa (basa rinangga) dalam konteks komunikatif ; mengenal, memahami dan mengidentifikasi teks cer	91	A	Ananda Jaydon baik dalam menulis teks dengan basa rinangga sesuai dengan kaidah dan konteksnya ; menceritakan kembali cerita wayang secara lisan dan tertulis dan menulis, membaca teks sederhana beraksara Jawa yang menggunakan pasangan

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1.	Pramuka	A
2.	Karawitan	-

D. Saran-saran

Teruslah menjadi anak hebat supaya masa depanmu tetap terarah dengan tepat

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan		150 cm
2	Berat Badan		75 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
	Pendengaran	normal
	Penglihatan	normal
	Gigi	baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Kesenian	-
2	Olahraga	-

Ketidak hadiran

Sakit	3
Izin	
Tanpa Keterangan	

Keputusan :

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke – 1 dan ke – 2 siswa ditetapkan

Naik ke kelas VI (Enam)

Tinggal di kelas - (-)

Orangtua

Madiun, 17 Juni 2022

Wali Kelas V



SRI HARTATIK, S.Pd.

Mengetahui

Kepala Sekolah



AGNES ARI SURYANDARI, M.Pd.